

## 「私の趣味 鉄道旅と登山」

私は昭和18年に広島県呉市で生まれました。その後、父の転勤で各地を転々としましたので故郷と呼べる地がありません。帰るべき故郷のある方を羨ましく思います。両親は奈良県生まれですので、聞かれたら奈良県出身と言っています。それでも結婚して奈良に移り住んで40年になりました。

昭和37年に明治大学商学部に入学しましたが、これまで読ませて頂いた皆さんのように、スポーツ、勉強、クラブ活動に情熱を燃やす事もなく、何か不完全燃焼のまま卒業してしまいました。もう一度やり直したいですね。

学生時代の唯一懐かしい思い出は、旅行が好きで、寝袋をかついで北海道から九州まで日本全国を放浪したことです。いつも孤独な一人旅でした。鉄道好きは相変わらずで、今でも鉄道俱乐部の仲間と、JR・私鉄の全線乗車を目標に鉄道旅を続けています。

鉄道愛好の士は、親しみを込めて「鉄チャン」と呼びますが、「鉄チャン」に共通する資質は「人と群れるのが苦手で単独行動を好む、物事の細部にこだわり頑固で一途」と言われます。私にもそんな面があるようです。

私のもう一つの趣味は登山です。深田久弥推奨の「日本百名山」に挑戦しています。まだ37山踏破しただけですが。今年は7月に木曽御岳に登ります。スポーツジムに通い筋トレに励んでいますが、三浦雄一郎さんのように80歳までは元気で登りたいと思います。エベレストは無理ですが、80歳で生駒山に登るのが目標です。

20年前に校友会奈良県支部に入れて頂き沢山の友を得ました。学生時代よりも今が一番明治大学出身であることを意識しています。今年は古稀を迎ますが、楽しい仲間との校友活動を送れる事を喜び、感謝しております。

明治大学校友会奈良県支部  
会計 坂本章雄  
昭和41年商学部卒業